
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 4/09/2024  /  N°174 

 

Presenti: Agrosi`L., Bassani L., Cini C.,Pollastri P., Finiguerra P., Panzone G., Dametti N.,Morisco V.,Tricotti G.   

Assenti:   Biella I., Riccardi E., Verga E.,  

 

                                                                    Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale della precedente riunione 
2. Resoconto Festa di Cornaredo e approvazione delle spese 
3. Incontro con l’ass. cagnoni 
4. Concerto di sabato 7/09 
5. Preparazione Sagra di cascina Croce di domenica 22/09 
6. Gita del 5 ottobre 
7. Acquisto copricavi 
8. Varie ed eventuali 

 

1. Approvazione verbale della precedente riunione 
Viene letto e approvato il verbale della precedente riunione del 26 agosto. 
 

2. Resoconto Festa di Cornredo con approvazione spese 
Tutti presenti concordano che la mostra di modellismo 2024 ha avuto un buon successo di pubblico. 
All’apertura erano presenti il Sindaco di Cornaredo accompagnato da alcuni assessori e esponenti 
dell’amministrazione comunale.  
Il Presidente fa pero` presente che all’interno della palestra c’era una temperatura assai elevata e 
un’afa insopportabile e che di questo bisognera` tenerne conto nella prossima edizione della mostra.  
Si propone dal prossimo anno di eliminare il gazebo Raku perche` non e` adatto a questa 
manifestazione. 
Un particolare interesse ha invece suscitato l’esposizione delle Ferrari del Ferrari club di Bareggio e 
gli altri modelli presenti. 
Finiguerra fa presente che la manifestazione dovrebbe solo esporre i modelli e evitare forme ogni 
forma di collezionismo che comporta anche  la vendita dei pezzi esposti perche`  richiederebbero altri 
tipi di permessi. 
In settimana tutto l’arredamento della mostra e` stato smontato e tutti i materiali riportati nel box e 
in italsempione con l’aiuto di Davide, l’operatore comunale  che ha messo a nostra disposizione il suo 
mezzo di trasporto. 
Le spese ammontano a circa 350 €, cifra di poco inferiore al preventivo. Le  spese sono state: 190 alla 
Comida, 85 al supermercato Lidl e 75 € per gli attestati. 

 

3. Incontro con l’ass. Cagnoni 
Il Presidente riferisce sull’ incontroavuto  con l’ass. Cagnoni in cui sono stati presi accordi per il 
concerto in piazza del 7/9.  
All’assessore e` stato anche riferito di un’auto sotto sequestro lasciata in deposito nel cortile di 
Italsempione che potrebbe intralciare il passaggio di altri mezzi e per questo motivo ne ha chiesto la 
rimozione. 
 
 
 



 

 
 
 
 

4. Concerto di sabato 7/9 
Il Presidente comunica che il Gruppo musicale “I Komplici” arrivera’ a Cornaredo tra le 16 e le 17 di 
sabato, avra’ cosi` il tempo di prepararsi ed essere pronto per il concerto che iniziera` alle 21. 
Come concordato in precedenza le 200 sedie regolamentari verranno messe a disposizione del 
Comune. 
 

5. Preparazione della sagra di Cascina Croce di domenica 22/9 
Dametti mostra la locandina del programma della giornata di domenica 22/9 e la piantina della 
disposizione dei vari partecipanti. Tutto questo materiale verra` presentato in settimana all’ufficio 
cultura del comune. 
Il Consiglio chiede al segretario di contattare il gruppo Easy band, gia` intervenuto nella festa di 
Primavera del 19/5, per l’intrattenimento del pomeriggio. 
 

6. Gita del 5 ottobre 24 
Il Presidente comunica che le adesioni alla gita al Labirinto della Masoni e Fontanellato previsto per 
il 5 ottobre prossimo,  ad oggi  sono circa 20 e informa che la locandina della gita e` gia` su Facebook.  
 

7. Acquisto copricavi 
Il consiglio approva l’acquisto di tre copricavi da 1 m ciascuno che servono per coprire eproteggere i 
cavi della corrente elettrica nelle manifestazioni. Si chiedera` a  Paolo Pollastri, attualmente in 
vacanza, di occuparsi dell’ acquisto. 

 

8. Varie ed eventuali 
a) Agrosi` informa ch il 5 ottobre prossimo iniziera` un nuovo corso di ceramica Raku che continuera` 

per i 4 sabati successivi e chiede di pubblicare la locandina su facebook. 
b) Riccardi comunica che la nuova Newsletter e’ pronta per essere pubblicata. 
c) La Bozza della convenzione rimasta in sospeso nella precedente riunione e` stata completata in 

settimana dal Presidente e consegnata al protocollo comunale. 
 
 
 
 
           L’incontro termina alle 22:50.              La prossima riunione e` prevista per lunedi` 9 settembre. 

 
 
 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il Segretario (G.Panzone)   
 


